
６月議会では、新型コロナ対策のため、短時間での一般質問（３０分で終了、換気、休憩）

となりました。６月９日㈫に質問しましたので、要点をご報告します。（文責石川ひろお） 

 

 

 

 

ふるさと納税について 

問  ふるさと納税について、組織改編の意図は何か。返礼品       

は、どう充実させるか。 

 

答  ふるさと納税は、市への貴重な歳入であり、市のファンを 

   増やすシティプロモーションの柱です。 

    これらを一体的に推進することで、相乗効果が期待でき 

   るため、新たに創設した企画政策課公民連携係に事務を 

統合しました。 

    返礼品は、提供事業者の募集や掘り起こしに力を入れ、 

  増やしていきます。 

 

避難所の新型コロナ対策について 

問  避難所の新型コロナ対策は、どう進めるか。 

 

答  避難所においては、人との間隔を１ｍ以上開け、寝る向 

きを互い違いにするなど、新型コロナ対策を取ります。収 

容人数の減少を補うために、ホテル、旅館、事業所などに 

協力依頼し、臨時の避難場所の確保に努めます。 

マスク、消毒液などの感染症予防対策となる備蓄品は、各避難所の防災倉庫への配備を

進めます。学校の運動場での車中泊・テント泊や、空き教室の利用については、調査・研究し、

学校側との協議を進めていきます。 

 

名古屋三河道路の計画                   

問  名古屋三河道路のおおよその位置はど 

こか。実現に向けた活動はどうか。 

 

答  名古屋三河道路は、西知多道路、知 

多半島道路、国道２３号名豊道路とネッ 

トワーク機能を有する道路です。 

市は、実現に向けて、関係８市３町、 

関連団体と一緒に、国への要望活動を 

実施しています。                  （名古屋港・中部空港へのアクセス良好！） 

【どじょうの育み
はぐくみ

米】 

榎前町環境保全会のお米

「どじょうの育み
はぐくみ

米」が、５

月から安城市のふるさと納

税の返礼品に採用されまし

た。 

地元にとって喜び、誇りで

あり、安城農業の魅力発信に

もつながります。 

このため、議会で紹介をさ

せていただきました。 

【避難所の新型コロナ対策】 

これまでの避難所は、いわ

ゆる３密に近い環境でした。 

これからは、国や県の指導

をもとに、避難所のあり方が

再検討され、運用方法の見直

しが行われます。 

 

令和２年６月議会の一般質問(要点) 


